
新居浜駅周辺まちづくり協議会 委員

H28.10.4(第8回)

No. 区　　分 所　　　　　　属 役　職 氏　名 備考 出欠

1 学識経験者 愛媛大学大学院 教授 吉井 稔雄 ○

2 新居浜工業高等専門学校 校長 迫原　修治 ○

3 関係事業者又は （一社）新居浜市医師会 会長 中山　恵二 ×

12 団体の者 泉川校区まちづくり連合自治会 事務長 飯尾　秋季 ○

4 （一社）新居浜市観光協会 専務理事 鎌田　眞太郎 ○

5 四国旅客鉄道(株)
総合企画本部

担当部長
長戸　正二 ×

6 新居浜商工会議所
観光まちおこし委

員会委員長 妹尾　次郎
【代理】　経営支援課長
　　　　　　吉村 卓代

○

7 新居浜市女性連合協議会 尾崎　恵 ○

8 （公社）新居浜青年会議所 理事長 篠原　大蔵 ○

9 新居浜市農業委員会 農地部会長代理 篠原　修 ○9 新居浜市農業委員会 農地部会長代理 篠原　修 ○

10 新居浜市農業協同組合 常務理事 曽我部 英敏
【代理】　総務部長
　　　　　　岡部 成彦

○

11 新居浜市福祉施設協議会 矢野　健吾 ○

13 新居浜市連合自治会 副会長 坂上　公三 ○

14 公募 市民公募委員１ 近藤　直緒美 ×

15 市民公募委員２ 河端　友史 ○
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新居浜駅周辺まちづくり協議会（第８回） 

 議 事 概 要 
日時：平成 28 年 10 月 4 日（火） 

１０時３０分から 12 時まで 

場所：新居浜市市民文化センター 

別館１階第６中会議室 

 

１．開会 ：新居浜市建設部 部長より挨拶 

２．議事 

（１） 平成２８年度スケジュール 

事務局から資料説明 

《協議》 

愛媛大学大学院教授 

吉井 稔雄会長 

・ 平成 28 年度スケジュールについて、ご意見等いかが。 

（質問、意見なし） 

 

（２） 整備目標（案）ならびに整備計画（案）の検討について（グループ討議） 

事務局から資料説明（本地区の広域的位置付、地元の会意見、事例紹介） 

 

《協議結果》 

２案 

・愛媛大学大学院教授 

吉井 稔雄会長 

・(一社)新居浜市観光協会 

 専務理事 鎌田 眞太郎氏 

・新居浜市農業協同組合 

 総務部長 岡部 成彦氏 

・新居浜市福祉施設協議会 

 矢野 健吾氏 

・新居浜市連合自治会 

 副会長 坂上 公三氏 

・市民公募委員 

 河端 友史氏 

＜公共公益施設＞ 

・ JR 沿いの公共公益施設用地は、文化センターやアリーナ等の大

型複合施設が望ましい。 

・ 駅前広場南側の公共公益施設用地も一体化できればより良い。 

＜商業施設＞ 

・ JA はあっても良い。その他は飲食を中心に考える。市役所の支

所・窓口も考えられる。 

＜介護施設用地＞ 

・ 高度利用を想定した複合施設が良い。 

＜公園＞ 

・ 地下利用は予算的に厳しいのではないか。採算が合うかどうかも

合わせて検討が必要。 

＜その他＞ 

・ アリーナを想定するのであれば、総合運動公園の構想とも整合す

るよう考えるべき。 
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３案 

・新居浜工業高等専門学校 

 校長 迫原 修治氏 

・泉川校区まちづくり 

連合自治会 

事務長 飯尾 秋季氏 

・新居浜市商工会議所 

 経営支援課長 

吉村 卓代氏 

・新居浜市女性連合協議会 

 尾崎 恵氏 

・(公社)新居浜青年会議所 

 理事長 篠原 大蔵氏 

・新居浜市農業委員会 

 農地部会長代理 

 篠原 修氏 

＜公共公益施設＞ 

・ JR 沿いの公共公益施設用地は、以下を考慮した複合施設として

整備することが望ましい。 

 多目的利用の想定 

 文化センターに代わる施設 

 あかがねミュージアムとの連携・棲み分け 

 新居浜の産業等を発信する展示場としての利用 

＜子育て支援施設＞ 

・ 隣接する公園と一体的に利用し、子育てを支援するゾーンと位置

づける 

・ 文化センター利用者の一次預かりなどの利用も想定。 

＜商業施設＞ 

・ 大型の娯楽施設が良い。 

・ 駐車場は地下利用を想定しても良い。 

＜その他＞ 

・ 南側からの電車の乗り降り、駅を橋上化するなど駅南に目が向く

仕掛けが必要。 

 

以上 


